

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, besonders für die überwältigende Teilnahme an der Abschiedsfeier für

Fritz Ruch

Die vielen bereichernden Begegnungen, die lieben Gespräche und die berührenden Karten und Briefe haben uns getröstet. All diese Zeichen zeigen uns die Spuren, die unser Vater hinterlassen hat.

Wir bedanken uns herzlich

- für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes in der schön geschmückten Kirche mit Pfarrer Simon Zwygart und der Organistin Rosmarie Zingg
- für die Mitwirkung des Männerchors Gysenstein und der Feldschützen Gysenstein
- für die grosszügigen Spenden an das Alterszentrum Kiesenmatte Konolfingen
- bei Walter Kindler für die Unterstützung bei der Abwicklung der Formalitäten

Vielen Dank für die privaten Spenden, die wir gerne für Blumenschmuck auf dem Grab einsetzen werden.

Wir danken allen, die Fritz Ruch in seinen Lebensjahren mit Freundlichkeit begegnet sind, ihn geschätzt und ihm Gutes getan haben.

Die Trauerfamilien

Konolfingen, im Mai 2019